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格尔木市新型冠状格尔木市新型冠状
病毒肺炎疫情防控病毒肺炎疫情防控

最新情况最新情况
截至 2020 年 12 月 14 日 16 时，

格尔木市新型冠状病毒肺炎确诊病

例 0例，疑似病例 0例。

格尔木市新型冠状病毒感染的
肺炎疫情防控处置工作指挥部

2020年12月14日

本报讯（记者 宗

布尔）12 月 10 日，州

政 协 调 研 组 就 我 市

“建立健全海西州区

域牛羊产业布局，助

推全州农牧业平台经

济快速发展”重点提

案 领 衔 督 办 开 展 调

研。市政协副主席铁

木尔及相关单位负责

人一同调研。

调研组先后到市

清真牛羊肉屠宰场、格

尔木兴疆牧歌养殖有

限公司详细了解了畜

牧业发展情况，并围绕

生猪、牛羊育肥、农畜

产品精细加工、粮改饲

项目建设、草原奖补标

准、农牧民增收等问

题进行了交流和探讨，提出了一些具

有针对性和建设性的意见建议。

调研组对我市“建立健全海西州区

域牛羊产业布局，助推全州农牧业平台

经济快速发展”重点提案办理及农牧工

作开展情况给予了充分的肯定。希望

我市结合实施乡村振兴战略，把畜牧产

业作为发展现代农牧业和促进农牧民

增收致富的支柱产业来抓，从资金、技

术、政策等方面加大扶持力度，提高科技

水平，调整优化产业结构、产品结构，加

强龙头企业产品品牌建设，不断增强辐

射带动能力，促进农牧业增效、农牧民增

收，助力全州农牧业健康快速发展。

□ 文/图 记者 马晓梅 丁一
焦兴晨 杨晓波

在三江源国家公园管理局长江

源园区管委会可可西里管理处索南

达杰保护站，今年被救护的 8只小藏

羚羊在一群“奶爸”的悉心照料下，

正在健康成长。

“这些小藏羚羊是今年我们在

卓乃湖的产羔地救助过来的，卓乃

湖被誉为藏羚羊‘大产房’，每年 5
月至 7 月，来自青海三江源、新疆阿

尔金山、西藏羌塘等地的藏羚羊会

到卓乃湖区域产仔。当时在卓乃湖

产羔的藏羚羊有 3 万多只，产崽完

回迁过程中，部分体质较弱的藏羚

羊幼仔因躲避天敌，会与羊群失

散。”索南达杰保护站站长赵新录

说，“今年藏羚羊产仔期间，巡山队

员在卓乃湖区域成功救助了 8 只藏

羚羊幼仔。”

为让这 8 只藏羚羊幼仔尽快适

应环境、健康成长，每天早上，保护

站队员邓海平和达才早早支起大

锅，点火烧水，等水开了把奶瓶放在

锅里煮透消毒，接下来慢慢煮牛奶，

好了之后逐个装瓶，为了不烫着小

藏羚羊，他们经常用手背或嘴测试

牛奶的温度。

每天，“奶爸”们还没走进围栏，

八只“小可爱”听见脚步声就急忙奔

跑过来，咩咩叫着团团围住他们，迫

不及待地咬住奶瓶，昂起头“咕咚咕

咚”喝起来。

“刚救助回来的时候，我们一天

要喂 4到 5次，随着它们不断长大会

逐渐减少喂奶的次数。”赵新录一边

喂着小藏羚羊，一边检查着它们的

身体情况，“这只小羊的脸好像有点

肿，看看是不是发炎了？”

可可西里的藏羚羊属国家一级

重点保护动物。上世纪 80 年代，因

不法分子猎杀，藏羚羊数量从原先

的 20 万只锐减至不足 2 万只。据可

可西里管理处初步统计，经过多年

保护，如今可可西里藏羚羊数量已

超过 7万只。

据悉，索南达杰保护站成立 20
年来，每年都要救护 10 多只小藏羚

羊，这些“奶爸”们照顾小藏羚羊比自

家孩子还要上心，这里俨然成了小

藏羚羊的“幼儿园”。

本报讯（记者 李莎莎 阿昕德）12
月 11日，市法学会第二次会员代表大会

召开。会议审议并通过市法学会第一

届理事会工作报告，选举产生了新一届

理事会及领导机构。

市委副书记、统战部部长、政法委

书记宋来海当选为第二届法学会会长。

宋来海在讲话中指出，要在加强思

想政治建设中增强政治性，始终把握好

党对法学工作的领导这一根本原则，保

持坚定的政治立场、高度的政治清醒、

强烈的政治自觉，严格遵循政治原则和

政治规矩。要围绕国家治理体系现代

化和治理能力现代化目标任务，自觉担

负起在推进法治建设中的重任，通过政

治引领、组织引领、学术引领，确保全

市法学事业始终坚持正确方向、坚定政

治立场、保持政治定力。要在发挥团体

职能作用中体现先进性，始终把握好法

学会是党领导下的人民团体、群众团体、

学术团体这一重要性质，把法学会建设

成推进全市民主法治建设、推进全面依

法治市的重要力量。要充分发挥法学

会的特点和优势，围绕市委中心任务，加

强法学研究，推进法律服务，服务法治实

践，使法学会工作不断迈上新台阶。

宋来海强调，要在加强作风学风建

设中注重群众性，始终把握好法学会作

为群团组织的群众性这一根本特点，把

维护人民群众合法权益作为法学会工

作的重要任务，努力做好法律咨询、法

律服务、法律培训、法治宣传等工作，回

答好现实生活中涉及的法治重点、难

点、热点问题。主动参与基层社会治理

和矛盾纠纷化解等工作，以求真求实、

严谨细致的作风学风服务社会、服务群

众、服务基层。要在从严加强自身建设

中突出规范性，始终把握好不断提升能

力这一工作要求，围绕法学会规范化建

设工作和会员能力提升工作，强化对村

（社区）法律服务工作站的业务指导，促

进基层法律服务工作站实体化运行。

要全面加强法学会队伍建设，加强各类

业务培训教育，努力建设一支政治坚

定、结构合理、素质过硬的法学法律工

作者队伍。

记者了解到，市法学会作为全省第

一家县区级法学会，自 2015 年 4 月 29

日成立以来，始终立足职能定位，在省

州市委的坚强领导和上级法学会的支

持指导下，深入学习贯彻习近平全面依

法治国新理念新思想新战略，团结带领

全体会员积极开展法律服务、法治宣

传、法学研究、法学交流等活动，为“平

安格尔木”“法治格尔木”建设作出了积

极贡献。

新一届理事会表示将以此次会议

为新起点，团结带领会员单位和全体会

员认真学习贯彻《关于进一步加强法学

会建设的意见》精神，竭尽全力履行好

职责，努力开创法学会工作新局面，为

推进社会治理现代化贡献法治力量。

市人大常委会副主任菊红花参加

会议。
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可可西里的“奶爸们”

赵新录和队员正在给小藏羚羊检查身体。

本报讯（记者 赵倩 通讯员 刘金

蕊）日前，市人民检察院与相关部门

召开诉前磋商联席会议，就中央环保

督察反馈问题、相关事实以及整改措

施、整改期限进行磋商交流。

为进一步加强检察机关与行政

执法机关的协作配合，依法督促相关

企业将存在的问题限期整改到位，凝

聚加强生态环境保护、推进生态文明

建设的工作合力，市人民检察院通过

诉前沟通、联席会议、协作配合，依

法向相关部门发出检察建议书，督促

相关行政机关依法履行行政监管职

责，促进相关环保问题整改到位。相

关部门高度重视检察建议书，采取问

题排查、现场检查、依法处罚等方

式，切实履行行政监管职责，确保问

题整改落实。

该院公益诉讼办案人员表示，诉

前磋商程序具有司法资源投入少、

行政机关易接受、解决问题速度快

的优势，在实际办案中能大大节约

司法成本，实现双赢、多赢、共赢价值

追求。

据了解，该院依法跟进监督，协

同 5 家行政机关对 15 家企业存在的

15 项问题，以查阅资料、现场调查、联

合检查的方式，掌握问题症结，了解整

改进度，依法跟进监督，有力促进了

问题整改。

市检察院启动诉前磋商程序 提高公益诉讼实效


